



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14/05/2024

LEGISLATIVO

## **Partido Verde recuerda iniciativa presentada para la creación del Centro de Estudios del Cambio Climático**

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- En medio de los recientes cortes temporales en el suministro de electricidad que han afectado a diversas entidades de la República, el Partido Verde reiteró la necesidad de comprender el fenómeno del cambio climático y su influencia en el consumo de energía. En este contexto recordó la iniciativa presentada durante la presente legislatura en la Cámara de Diputados para la creación del Centro de Estudios del Cambio Climático, esta propuesta busca favorecer el diseño e implementación de acciones legislativas dirigidas a la conservación del medio ambiente y la identificación de soluciones para los problemas ambientales.

[https://drive.google.com/file/d/1ivjR2WsKvNeUOUwJulYCDz58DaU35IR\\_/view](https://drive.google.com/file/d/1ivjR2WsKvNeUOUwJulYCDz58DaU35IR_/view)